

## Entró en completa operación la doble calzada Santuario – Marinilla en Antioquia



- La inversión en esta doble calzada fue de cerca de 175.000 millones de pesos.
- El concesionario construyó obras de gran impacto para para la comunidad de la zona, como ciclorutas, accesos a veredas y puentes peatonales.

**Marinilla (Antioquia), octubre 26 de 2016.** – La doble calzada entre los municipios del oriente antioqueño, Santuario y Marinilla, que hace parte de la Autopista Medellín – Bogotá, concesionada por la Agencia Nacional de Infraestructura, fue

entregada hoy a la comunidad por el Vicepresidente de la República, Germán Vargas Lleras y el Vicepresidente de Estructuración de la ANI, Camilo Jaramillo, quienes a su vez, estuvieron acompañados del Gobernador de Antioquia, Luis Pérez; el alcalde de Marinilla, Edgar Villegas; el constructor Mario Huertas y el gerente del Concesionario Devimed, responsable de la obra, Germán Vélez.

“Qué satisfacción estar aquí en Marinilla poniendo al servicio de la comunidad la doble calzada que tanto requerían y que dará un mayor dinamismo al desarrollo de la región y la expansión de las grandes industrias de Antioquia”, expresó el Vicepresidente Vargas Lleras ante cientos de habitantes y beneficiarios del corredor vial, que acompañaron con aplausos el momento en el que se les dio paso a los primeros vehículos que transitaron por la nueva carretera.

En total fueron cerca de 10 kilómetros intervenidos con una inversión que ascendió a los cerca de 175 mil millones de pesos. Las obras duraron 18 meses, iniciaron en abril de 2015, culminaron en octubre de 2016, y fueron ejecutadas por la Concesión Desarrollo vial del Oriente de Medellín (Devimed).

“Con la doble calzada se construyeron tres puentes peatonales, se crearon accesos a predios y veredas aledañas, se hicieron retornos adicionales, cicloruta en el casco urbano de Marinilla y un tercer carril de servicio para mayor comodidad y seguridad de la comunidad”, aseguró el Vicepresidente de Estructuración de la Agencia Nacional de Infraestructura, Camilo Jaramillo.

Este proyecto beneficia a cerca de 500 mil habitantes y generó al menos dos mil empleos entre directos e indirectos. Además, es una obra que mejora el tráfico vehicular entre los municipios de Marinilla y El Santuario, al tiempo que permite la conexión con Bogotá y municipios del oriente antioqueño.

La vía entregada incluyó también el mejoramiento de 11,3 kilómetros de la calzada existente y la ejecución de tres puentes peatonales que hacen más seguros los



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE



Oficina de Comunicaciones ANI

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

PBX: (571) 484 8860 Ext. 1352 • E-mail: [prensa@ani.gov.co](mailto:prensa@ani.gov.co)

desplazamientos de los habitantes del sector. Vargas Lleras finalizó con el anuncio de que la ANI está adelantando una serie de gestiones para que el concesionario asuma el resto de la construcción de la doble calzada de la Autopista Medellín – Bogotá.



VICEPRESIDENCIA



MINTRANSPORTE



**Oficina de Comunicaciones ANI**

Calle 24 A # 59 - 42 Edificio T3 Torre 4 Piso 2, Ciudadela Empresarial Sarmiento Angulo, Bogotá D.C.

**PBX:** (571) 484 8860 Ext. 1352 • **E-mail:** prensa@ani.gov.co